

発行人：2年3組の美しい「心の瞳」でハートフルになるとともに、様々な思いを抱きながらも合唱をやり遂げた3組の更なる飛躍を心から願ってやまない、「遠回りをしてた人生」を歩み続ける伊藤悟

山王魂 やる気燃ゆる者 道を拓く

後学期も「やる気」を燃やして！

今日から後学期が始まりました。早いもので、今年度も折り返し地点。令和6年度の残りの日数は、私たち全員に同じだけ与えられています。明るく元気に過ごすのも自分自身。悩みやストレスと向き合いながらも自分ができることを精一杯やって過ごすのも自分自身。ポジティブな気持ちで、毎日を元気に過ごしていきましょう。

ただ、学校は集団生活の場です。生活しているのは自分だけではありません。仲間がいます。仲間が傷付くような言動はその人のやる気を失わせるので、絶対にしない。学校教育目標のサブタイトルにある「互いの幸せを目指す」姿を追求していきましょう。後学期も皆さんと一緒に頑張ります！



「志」高く！

地域貢献活動

10月10日(木)、3年生が地域貢献活動を行いました。学区内の小学校、幼稚園、寺社、体育施設、介護施設、企業、公園などで、積極的に活動する3年生の姿がありました。地域のために活動することの充実感や爽快感を獲得できたのではないのでしょうか。「やる気」「志」が目に見えるかたちで表現され、それぞれの「山王魂」に磨きをかけた活動になりました。



ソユースタジアム



総社神社



旭北小学校



山王幼稚園

山王中生の活躍！

<市秋季大会>

バレーボール

女子 0-2 土崎中

※大接戦でした。

<県ジュニア新体操選手権大会>

五十嵐 明峰

男子団体 **第1位**

男子総合(スティック・リング)

第1位

<総社の杜 俳句・川柳大会>

入選

小畑 汰介 福田 久温 龍山 彩来 小玉 晃輝 青木 陽光
古谷 悠莉 伊藤 舞亜 小野 俊嗣 大澤 穂波 足利 泰登

※ 9月下旬に行われた全県シングルスソフトテニス選手権で、古田心宏さん(ASTARS)が男子第1位、柏谷愛美さん(ASTARS)が女子第3位でした。大学生や高校生も出場した大会です！

※ 野球部の長谷川翼さんが、秋田県都市選抜強化大会に秋田市選抜チームの選手として出場しました。

※ 陸上部の室井邦仁さんが、今週末に行われるJOCジュニアオリンピックカップU16陸上競技大会に参加し、110mハードルに出場します。